

Buena dinámica del sector industrial en Antioquia

Medellín, 10 de septiembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Las empresas de Antioquia generan empleos productivos y productos con potencial exportador. Por esto, el departamento es líder nacional en exportaciones no tradicionales con más de 2 mil millones de dólares obtenidos en 2012 por este ítem.

Así se destacó en el foro regional Impulso a la productividad de las empresas colombianas que realizó Bancóldex y la Asociación Nacional de Industriales –ANDI-, en Medellín.

Y es que en el departamento se encuentran importantes industrias para el país con empresas de sectores como confecciones, vehículos automotores y autopartes, hilatura y tejeduría, entre otras, dijo Hernando José Gómez, exzar de los Asuntos Internacionales, quien aseguró que estos clúster deben mantener su dinámica y la visión de integración al mundo.

Este buen comportamiento se observa también en la demanda de créditos de Bancóldex en Antioquia, en donde se han desembolsado 96.950 millones de pesos, lo que representa un incremento del 400 por ciento, entre enero y agosto de 2013, frente al mismo periodo del año anterior.

“Esto refleja el impulso que está tomando el sector y el aprovechamiento de los incentivos del Plan de Impulso a la Productividad y el Empleo –PIPE-”, dijo el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo.

Recordó que el Gobierno, a través de la entidad, dispuso recursos por 380 mil millones de pesos para cubrir las necesidades de liquidez y de inversión en activos fijos y bienes de capital de los empresarios del sector, con amplios plazos y condiciones blandas de tasa de interés. Estos 380 mil millones de pesos corresponden a la primera parte de un cupo total por 800 mil millones para el sector industrial del país, enmarcados en el PIPE.

Invitó a los empresarios de Antioquia a preguntar por los créditos de la entidad, a través de los bancos, cooperativas, compañías de financiamiento, ONG y financieras, con cupo disponible en Bancóldex.

Por su parte, el vicepresidente de la ANDI, Antonio Mariño, manifestó que a la industria le ha quedado muy difícil acceder a créditos de largo plazo y la necesidad en esta coyuntura son recursos en estos términos y a tasas favorables.

“Hoy estamos acá precisamente para eso. Para contarles cuáles son esas línea de créditos que el Gobierno, a través de Bancóldex, ha instaurado, para que las usen, aprovechen, porque esto reactiva la economía del país y tiene un enorme encadenamiento”, señaló.

Cerca de 285 mil millones de pesos para los empresarios del departamento en 2013

Entre enero y agosto de este año, el Banco ha desembolsado créditos por 284.600 millones de pesos, 71 por ciento más respecto del mismo periodo de 2012. De este total, cerca del 50 por ciento lo han recibido las Mipymes de Antioquia.

Para los exportadores del departamento se ha incrementado sus inversiones financiados con créditos de Bancóldex, al demandar recursos en dólares por 42 millones, un incremento de 160 por ciento más que el año pasado.

En los primeros tres años de Gobierno, la entidad ha desembolsado \$1.4 billones a empresarios de Antioquia.

(Fin)